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INDICA  A  CHEFE  DO  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL,
JUNTAMENTE  COM  A  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  OBRAS,  A
NECESSIDADE DE FAZER UM TRABALHO DE TAPA BURACO COM
MÁXIMA URGÊNCIA NA COMUNIDADE CRISTO REI (SERRARIA),
NA TRAVESSA QUE SE INICIA A IGREJA ASSEMBLEIA DE DEUS
SENTIDO RIO VERMELHO.

Com fundamento no que preceitua o Artigo 85 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa, após
ouvir o soberano Plenário, seja encaminhado este expediente indicatório a Exma. Senhora Mabel de Fátima
Milanezi Almici, Prefeita Municipal, visto a necessidade de atendimento da presente proposição.

“JUSTIFICATIVA”

Visitando o local indicado neste final de semana, presenciei vários pontos de atoleiros no decorrer do caminho,
uma vez  que  segundo  os  moradores   a  estrada  sempre  fica  para  o  último trabalho  da  Secretaria  de  Obras,  e
devido a quantidade de buracos existente, neste  trecho da estrada, já não passa carro de passeio a mais de
trinta  dias  e  quando  alguém  tenta  passar,  quando  não  fica  atolado,  danifica  parte  de  seu  veículo  como  por
exemplo a quebra de para choques, entre outros. Portanto todos sabem que nesta época com as intensas
chuvas, ficam intransitáveis em decorrência da formação de extensos atoleiros como foi presenciado e não há
como realizar um trabalho definitivo, então peço que o setor responsáveis realize um trabalho de tapa buraco
com  a  máxima  urgência,  uma  vez  que  é  caminho  do  transporte  escolar  e  os  moradores  precisam  usar
diariamente este trajeto na realizações de suas atividades  constante, e, dando continuidade em outros locais
também que se encontram com dificuldades de trafegabilidade.

Peço apoio dos senhores vereadores e que o executivo possa atender mais essa proposição.

Plenário das Deliberações “Adamastor Batista de Miranda”, em 09 de março de 2020.
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